
Question orale
(Session budgétaire du Jeudi 15 octobre 2020)

Madame Sylviane TEROOATEA
Représentante à l’assemblée de Polynésie française

à

Monsieur Edouard FRITCH
Président du pays, en charge de l’égalité des territoires 

et des relations internationales

Monsieur le président,

Vous avez fait publiquement état à de nombreuses reprises de la nécessité pour notre pays 
de pouvoir rapidement mobiliser une seconde tranche d'emprunt de plus de 20 milliards F.CFP pour 
répondre aux besoins budgétaires découlant de la pandémie de Covid-19 qui nous a touché ces 
derniers mois.

Cet emprunt constituait un des principaux objectifs de la mission gouvernementale que vous 
avez conduit à Paris, au terme de laquelle vous avez rappelé la relation d'amitié que vous aviez 
établi avec l'Etat.

Vous avez indiqué, je cite : « .... dans tous les cas, ce qui est important c ’est que la porte 
n 'est pas fermée, nous pouvons accéder à cette seconde tranche ».

Alors que pour le ministre des outremer, je le cite : «Il faut désormais documenter les be
soins pour une éventuelle seconde tranche ».

Alors entre les portes qui ne sont pas fermées du côté du Pays et celles qui ne sont pas 
vraiment ouvertes du côté de l'Etat, avec des besoins qui restent à justifier pour l'éventualité d'une 
seconde tranche selon le ministre Lecornu, ma question est simple :

Pouvez-vous nous confirmer oui ou non, et de manière claire, la mise en place prochaine de 
cet emprunt et ses conditions financières fixées par l'Etat en l'occurrence, nom du ou des prêteurs, 
montant sollicité par la Polynésie, montant octroyé par l'Etat, durée de remboursement, taux 
d'intérêt et détail des frais annexes, conditions obligatoires imposées par l'Etat à la Polynésie et 
calendrier de mise en place ?

Je vous remercie.

Sylviane TERQOATEA
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